



## NIEDERSCHRIFT

### 14. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde – Wahlperiode 2014 – 2019

---

**Sitzungstermin:** Donnerstag, 14.09.2017  
**Sitzungsbeginn:** 19:00 Uhr  
**Sitzungsende:** 20:15 Uhr  
**Sitzungsort:** Gemeindehaus, Ortsteil Frankenfelde, Dorfstraße 70,  
14943 Luckenwalde

#### **Anwesend:**

**Ortsvorsteherin-**  
Frau Susanne Schöpke  
**Ortsbeirat Frankenfelde-**  
Herr Ronald Gottschalk  
Herr Hans Wiemann

#### **Tagesordnung - öffentlich:**

1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit
2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 08.06.2017
3. Feststellung der Tagesordnung
4. Informationen des Ortsbeirates
5. Anfragen der Einwohner

#### **TOP 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit**

**Frau Schöpke** eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Zur Sitzung sind 3 Mitglieder des Ortsbeirates anwesend.

#### **TOP 2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 08.06.2017**

keine

**TOP 3. Feststellung der Tagesordnung**

**bestätigt**

**TOP 4. Informationen des Ortsbeirates**

Die Einbringung des Haushaltes 2018 in der Stadtverordnetenversammlung erfolgt am 23.01.2018, die Entscheidung in der Stadtverordnetenversammlung soll am 27.02.2018 erfolgen.

Im Ortsbeirat wird in der Sitzung am 22. Februar 2018 der Haushaltsentwurf beraten.

**Frau Schöpke** berichtet, dass bis zum 30.09.2017 der Keller, das Büro und der Jugendclub geräumt werden, da am 04.10.17 Baubeginn für die ersten Sanierungsarbeiten des Gemeindehauses ist. Hierzu wurden zwei Sperrmülltermine festgelegt und von der Abt. Technische Gebäudeverwaltung wurde ein Container zum Einlagern auf die Grünfläche gestellt.

Der Saal, die Küche und die sanitären Anlagen bleiben bis nach Fastnacht 2018 in Benutzung.

Weiter wird berichtet, dass es mit Frau Dr. Migulla sowie Frau Hoffmann und Herrn Ulrich vom Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt und einigen Anwohnern am 03.08.2017 einen Ortstermin an der KAP-Straße nach Frankenhof stattfand, weil sich mehrere Anwohner über das Zuwachsen der Straße beschwerten. Mittlerweile sind Baumschnittarbeiten erfolgt.

**TOP 5. Anfragen der Einwohner**

Es gibt von diversen Anwohnern immer wieder Beschwerden, dass die Autos von Gottsdorf kommend oder in die Richtung fahren, zu schnell sind. Auch der Ortsbeirat ist dieser Meinung. Besonders gefährlich stellt sich die Situation vor der KITA von Frau Daniela Mann dar.

**Das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt wird gebeten, in diesem Bereich Hinweisschilder mit „Freiwillig 30 km/h“ aufzustellen.**

Susanne Schöpke  
Ortsvorsteherin

13.10 23 04 FF